

PELERINAGE A NOTRE-DAME DE ST-LAURENT.

L. J. C.

Vicariat de la Saskatchewan

et

16 juillet 1906.

M. I. NOTRE-DAME DE ST-LAURENT, PRIEZ POTR NOUS.

Vous connaissez sans doute, ou du moins vous avez entendu parler de St-Laurent, ce charmant petit coin de terre, à quelques milles de Duck Lake.

A St-Laurent s'élevait jadis une mission, où le R. P. Fourmond, de sainte mémoire, se dévoua longtemps en compagnie du bon frère Picquet. Cette mission fréquentée autrefois par les braves Métis de la contrée, était depuis longtemps délaissée; il ne restait là que quelques ruines de l'ancienne église et du couvent ainsi qu'une grotte élevée par le frère Picquet. Mais St-Laurent ne pouvait rester plus longtemps dans l'oubli; aussi, avec l'approbation de Sa Grandeur Mgr Pascal, et sous la direction du R. P. Charlebois, principal de l'Ecole industrielle de Duck Lake, le bon frère Guillet, un vétéran du N-Ouest, se mit à l'œuvre. Il construisit une humble chapelle, répara la grotte, et maintenant St-Laurent va voir revenir de nombreux pèlerins se prosterner aux pieds de la Vierge Immaculée.

Le 16 juillet dernier, date fixée pour le pèlerinage autorisé et recommandé par Sa Grandeur Mgr Pascal, fut une journée inoubliable pour les heureux témoins de cette belle fête. Dès la veille, de nombreux pèlerins arrivaient à St-Laurent, le R. Père Paillé, venu de Saskatoon, était là pour entendre les confessions. Le lendemain, dès avant l'aurore, une longue file de voitures sillonnaient les chemins dans toutes les directions pour se rendre à St-Laurent.

Vers 10 heures, a lieu la messe solennelle, célébrée par M. l'abbé Myre, curé de Bellevue; il est assisté des RR. Pères Tarcisse, C. R. I. C., et Lajeunesse, O. M. I.; le R. P. Simonin du Lac Maskeg, dirige les cérémonies. Une douzaine de prêtres oblats et de prêtres séculiers sont là prosternés devant la petite chapelle. Plus de 600 pèlerins, sont là, groupés près de la grotte; tous ont les regards tournés vers la Vierge Immaculée, tous sont recueillis et la piété se reflète sur tous les visages; quelques-uns viennent, pleins de confiance en la puissance de leur tendre Mère et bientôt, à ses pieds, ils vont implorer la guérison de leurs infirmités corporelles et spirituelles.